

Bayern-Fans tauschen für einen Tag Fußbälle gegen Eisstöcke

Pomperlbuam auf der Bahn – Drittes Turnier in der neuen Halle des ASC Bad Griesbach

Bad Griesbach. Das dritte interne Stockturnier des Bayernfanclubs „Pomperlbuam“ in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach war wieder ein voller Erfolg. Im Vordergrund stand die Geselligkeit. Die sieben teilnehmenden Mannschaften setzten sich ausschließlich aus Hobby-Schützen der Pomperlbuam zusammen, die sich bei der Auslosung der Mannschaften selbst ihre Mitspieler zogen. Dadurch war die Ausgeglichenheit der Mannschaften gewährleistet, so dass sich sehr spannende und interessante Spiele entwickelten.

Es wurde zuerst eine Vorrunde gespielt und anschließend bei den Bahnspielen der Meister ermittelt. Die Ausgeglichenheit schlug sich auch in der Tabelle der Vorrunde nieder: Ganz spannend ging es an der Spitze zu sowie auch am Tabellenende, da waren die Mann-



Sie freuen sich über ihre Erfolge auf der Eisstockbahn: Die Pomperlbuam und -mädels mit Bürgermeister Jürgen Fundke (l.) in der Stockhalle des ASC Griesbach. – Foto: Thomas Mauer

schaften nur durch zwei Punkte voneinander getrennt. Das Sieger- team stellten nach vier Stunden Spielzeit Georg Listmeier, Herbert Hohenwarter, Florian Obermaier, und Fritz Sendler, die in der Vorrunde als Erste abschnitten und bei den Bahnspielen im entscheidenden Spiel auf Bahn 1 die bis auf den 2. Platz vorgerückten Team um Präse Manfred Wagner, Thomas Ranzinger, Andreas Gramüller und Helmut Höchtl in die Schranken verwiesen. Dritter wurde das als Geheimfavorit gehandelte Team um Gerhard Dombrofski, Sepp Lorenz, Bernhard Hasbauer und Thomas Maurer, die knapp vor den Team Hans Fischer, Andreas Seidl, Gertraud Gramüller und Herbert Graf das Turnier beendeten. Aber auch die Teilnehmer auf den hinteren Plätzen wollen im nächsten Jahr durch Training einige Teams hinter sich lassen.

Statt Pokalen spendierte der Fanclub nach dem Turnier für jeden Teilnehmer noch ein Essen für ihre Mühen. Bei der anschließenden Siegerehrung bedankte sich der Präsident der Pomperlbuam, Manfred Wagner, bei der Vorstand-schaft des ASC um Vorsitzenden Erwin Schraml für die Überlassung der Halle, die eine Bereicherung der Stadt darstelle.

Dann wurde auf die nächsten Veranstaltungen hingewiesen. Am Samstag, 16. Februar, ist wieder was geboten in der Stockhalle des ASC in Griesbach und zwar ein internationales FC Bayern-Fanclubturnier mit sieben Mannschaften, Beginn ist um 11 Uhr. Siegerehrung ist um etwa 18 Uhr. Heiter wird es am Freitag, 1. März, wenn die Pomperlbuam ihr Starkbierfest feiern, für Unterhaltung ist wieder bestens gesorgt. – red